



Wer clever plant, kann mehr entspannen.

Das neue Schuljahr hat gerade erst begonnen, und schon träumen Sie von der nächsten Auszeit? Gute Nachrichten: Im Schuljahr 2024-2025 fällt keiner der elf Feiertage auf ein Wochenende. Das bedeutet, dass Sie mit geschickter Planung zahlreiche lange Wochenenden und sogar längere Urlaubsauszeiten genießen können. Hier erfahren Sie, wie Sie mit nur neun eingereichten Urlaubstagen bis zu 36 Tage Freizeit gewinnen.

Ein starker Start: Zwei lange Wochenenden im November

Der November beginnt vielversprechend: Allerheiligen am 1. November fällt auf einen Freitag und schenkt Ihnen somit das erste lange Wochenende des Schuljahres. Nur zehn Tage später, am Montag, dem 11. November, können Sie sich über ein weiteres verlängertes Wochenende freuen – perfekt für eine kleine Auszeit im grauen Herbst.

Weihnachtszauber verlängern

Weihnachten fällt 2024 auf einen Mittwoch. Warum nicht die Magie der Feiertage verlängern? Wenn Sie am 26. und 27. Dezember Urlaub nehmen, können Sie fünf freie Tage am Stück genießen. Und es wird noch besser: Der Neujahrstag 2025 fällt ebenfalls auf einen Mittwoch. Wenn Sie am 30. und 31. Dezember Urlaub einreichen, verlängern Sie Ihre Weihnachtsferien auf acht Tage. Und falls Sie auch am 2. und 3. Januar freinehmen, kommen Sie sogar auf zwölf Tage Freizeit – für gerade mal sechs eingereichte Urlaubstage.

Osterwochenende nutzen

Der Ostermontag ist traditionell ein Feiertag, und 2025 fällt er auf den 21. April – also viel später als im Vorjahr. Mit etwas Glück erwartet Sie ein sonniges Frühlingswochenende. Drei Tage frei, um die Seele baumeln zu lassen und den Frühling willkommen zu heißen.

Der Mai bringt den Urlaubshimmel auf Erden

Der Mai 2025 ist ein Geschenk des Himmels für alle, die lange Wochenenden lieben. Gleich drei Feiertage fallen auf einen Donnerstag. Mit nur drei eingereichten Urlaubstagen können Sie drei Wochenenden von vier Tagen herausholen. Am 1. Mai, dem Tag der Arbeit, reicht ein Urlaubstag am 2. Mai für vier Tage Erholung. Dasselbe Spiel am 8. Mai, dem Tag der



Befreiung – mit einem Urlaubstag am 9. Mai verlängern Sie das Wochenende bis zum 11. Mai. Und schließlich bringt Christi Himmelfahrt am 29. Mai wieder einen Donnerstag ins Spiel. Wenn Sie den 30. Mai freinehmen, genießen Sie erneut ein verlängertes Wochenende.

Pfingsten nicht vergessen

Der letzte Feiertag des Schuljahres ist Pfingsten am Montag, dem 9. Juni. Perfekt für ein weiteres dreitägiges Wochenende, das Ihnen die Wartezeit bis zum Sommer versüßt.

Sommerurlaub zwischen dem 14. Juli und dem 15. August

Wenn Sie Ihre Sommerferien besonders lang gestalten möchten, sollten Sie Ihre freien Tage zwischen dem 14. Juli und dem 15. August einplanen. Die französische Nationalfeier am 14. Juli fällt auf einen Montag und Mariä Himmelfahrt am 15. August auf einen Freitag. Das bedeutet, dass Sie, wenn Sie zwischen diesen beiden Daten 23 Urlaubstage einreichen, insgesamt 37 Tage Urlaub genießen können – ein ganzer Sommer, den man einfach auskosten muss!

Alternativ: Clever abseits der Hochsaison planen

Falls Sie die Menschenmassen im Sommer lieber meiden möchten, haben Sie eine weitere Möglichkeit, um zusätzliche Urlaubstage zu gewinnen. Wenn Sie nicht vier Wochen Ihres Urlaubs während der gesetzlichen Haupturlaubszeit zwischen dem 1. Mai und dem 30. Oktober nehmen, können Sie zusätzliche Urlaubstage, sogenannte „Jours de fractionnement“, erhalten. Haben Sie zwischen drei und fünf Urlaubstage außerhalb dieser Zeit übrig, erhalten Sie einen zusätzlichen freien Tag. Und wenn Sie sogar mehr als fünf Urlaubstage zur Verfügung haben, bekommen Sie zwei zusätzliche Tage. Eine perfekte Gelegenheit, um die Brückentage im Herbst 2025 vorab zu planen.

Fazit: Es kommt auf die richtige Planung an

Mit der richtigen Planung können Sie das Schuljahr 2024-2025 optimal nutzen und mehr freie Tage herausholen, als auf den ersten Blick sichtbar ist. Ein wenig Vorausdenken und strategisches Einreichen von Urlaubstagen kann den Unterschied zwischen einem gewöhnlichen und einem außergewöhnlichen Jahr machen. Also, worauf warten Sie noch? Planen Sie jetzt Ihre Auszeiten und freuen Sie sich auf viele entspannte Tage!